



# **La voiture électrique régionale lancée par Ségolène Royal relance un programme initié en 1995 dans la région**

jeudi 19 juin 2008, par [lpe](#)

Vendredi 13 juin, la Présidente de la Région Poitou-Charentes, Ségolène ROYAL, a dévoilé officiellement les 3 projets retenus suite à l'appel d'offres lancé par la collectivité en début d'année et concernant l'étude et la conception puis la production par des industriels spécialisés d'une voiture électrique à bas coût (de l'ordre de 5000€ HT).

Or, ce projet de voiture électrique avait été déjà travaillé dans la région... il y a plus de 10 ans.

[Cliquez ici](#) pour lire l'article publié dans la rubrique développement durable.